

## Japanische Blumenkunst im Amtshaus



Kunstvoll arrangierte Blumen gibt es in der Brigittenuau zu entdecken. Unter dem Namen „Ikebana“ bringt eine Ausstellung von 9. bis 11. November einen Hauch von Japan ins Amtshaus. Minimalistische, filigrane Gestecke werden bereits seit 20 Jahren von Sogetsu Vienna zur Schau gestellt. Deshalb wartet dieses Mal zum Auftakt nicht bloß die

Präsentation der Blumenkunst. Am Donnerstag, 9. November, spielt ab 18.30 Uhr Yuko Gulda am Klavier auf. Danach ist die Ausstellung im Festsaal am Brigittaplatz 10 zu folgenden Zeiten zu sehen: Freitag, 10. November, von 10 bis 19 Uhr und am Samstag, 11. November, von 10 bis 15 Uhr. Der Eintritt ist an allen Tagen frei und ohne Anmeldung möglich. (kk)